

Deshalb wiederhole ich:

Die in den Planvorgaben bzw. Planorientierungen enthaltenen Aufgabenstellungen sind entsprechend der konkreten Lage im Verantwortungsbereich und in einer der Leitungsebene entsprechenden Konkretheit in Planaufgaben umzusetzen.

Allgemeine Aufgabenstellungen sind weder mobilisierend noch kontrollierbar.

Zur konkreten inhaltlichen Gestaltung der pläne gehört auch - das muß in Zukunft ebenfalls besser durchgesetzt werden - bei der Planung der politisch-operativen Arbeit nach Schwerpunkten immer die Einheit zu beachten von

- operativer Ziel- und Aufgabenstellung
- Einsatz der operativen Kräfte, Mittel und Methoden,
- Maßnahmen der Auswertungs- und Informationstätigkeit und
- solchen Leitungsaufgaben wie insbesondere der Koordinierung und der Anleitung und Kontrolle.

Es müssen alle grundsätzlichen Maßnahmen zur Sicherung bzw. Bearbeitung eines politisch-operativen Schwerpunktes erfaßt werden.